
上山高原エコミュージアム 

―第１０３回理事会議事録― 

 
日時：平成２４年 ９月１４日(金)PM7:３０～ 

場所：上山高原ふるさと館 

出席者： 理  事  小畑和之 田畑修 池成文男 山村昭義 尾崎美津人 馬場剛 馬場正男  

山村あけみ 田中薫  

尾崎喜代美（委任状） 今里卓（委任状） 山本一幸（委任状） 田中豊（委任状） 

森田忠浩（委任状） 

    監  事  西川廣夫 

    アドバイザー 畑中直樹 

事 務 局  中村艶子 高橋啓一 

開 会 

① 成立の確認 

  定員 1５名に対し１４名出席（うち、委任状提出５名）で成立を確認した。 

② 議事録署名人の指名 

  議長の小畑和之代表理事が、池成文男氏、田中薫氏の両理事を議事録署名人に指名し

た。 

報告事項 

１ 各部会の報告 

① 保全部会 

田畑部会長より報告 

自然復元作業は人工林伐採が残っている。今後作業道をつけるため現地調査

を行う旨報告があった。 

②プログラム部会 

 特になし 

 ③サテライト部会 

   山村部会長より報告 

   サテライト部会が８月２４日に開催された旨報告があった。９月１５日兎和

野高原 

野外学習センターへ「ピザ窯」体験（研修）に行く予定であると報告があっ

た。 

また、11月１１日に「姫路食の祭典」へ出店予定であると報告があった。 

 ④ＰＲ部会 

 事務局長より報告 

  随時ホームページの更新を行なっている旨報告があった。 

 ⑤調査研究部会 

畑中氏より報告 

10月１日～３日に神戸大学の武田教授が上山高原において植物調査を行う 

旨報告があった。 

 ⑥炭焼きプロジェクト 

  事務局長より報告 



   炭焼き小屋、窯修繕の見積書が植田光隆氏より提出された旨報告があった。 

    

 

２ 事務局その他 

 事務局長より報告 

・８月の特産品販売状況、入館状況の報告があった。 

・８月のプログラム事業実績報告があった。 

 

協議次項 

１ 購買申請について 

 ①炭焼き窯、小屋修繕は植田光隆、尾崎敦申請により１３４，１５０円で承認さ

れた。 

 ②秋のエコフェスタの神戸線直行バスについては山陰観光タクシー㈱豊岡営業

所 

  が９４，５００円で承認された。 

２ 当面の事業について 

 <秋のエコフェスタについて> 

スタッフマニュアルを提示し、これに沿って進行して行くことで承認された。 

１日目はブナ育樹、補植作業と三角点においてススキ草原の見学。 

２日目はブナ植樹と自然観察（ふれあいの森散策）。関西学院大学生によるネ

イチャーゲーム等。 

３ その他 

・10 月１９日、町のジオガイド研修が上山エリアで開催されることとなり海上

区長他数名が案内することで承認された。工程としてシワガラの滝や玄武岩

（柱状節理）等。ガイド養成講座のため一般参加可能である。理事の参加依頼

もされた。 

 

次回の理事会は１０月５日（金）７：００より  

 

議長は以上で理事会の全てが終了したことを述べ閉会した。 

以上、この議事録が正解であることを証します。    

 

 

平成２４年 ９月 １４日 

議    長 小 畑 和 之 

議事録署名人 池 成 文 男                

       田 中  薫 


